



INSTALACIONES PERVA, S.L.

PEUGEOT

Políg. Juncaril • C/. La Peza, parc. 239
18220 ALBOLOTE (Granada)

609 361 645 instalacionesperva@yahoo.es

tu centro de ocio y deporte

granada-maracena

Mas de 4.500m² de instalaciones

Avda. José Comino s/n, Junto a la Ciudad Deportiva 18200 Maracena (Granada)

Ctra. de Jaén, 19

958 15 50 11

http://www.nortusa.es
E-mail: informacion@nortusa.es

NORTUSA

PEUGEOT

GO fit

Apuntate ya !!

www.go-fit.es



La Radio, en directo

Opciones

0

-  Imprimir
-  Corregir

0

[Recomendar](#)

[Enviar](#)

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs




Radio Granada en facebook

· Envía tus noticias

El turismo ruso en España aumenta en más de un 50 % en un año

AGENCIA EFE

COMPARTIR   

La Universidad de Granada acoge hoy un foro internacional sobre las perspectivas de cooperación entre Rusia y España enmarcadas en el año dual de ambos países, cuyo interés en reforzar las relaciones culturales y comerciales se aprecia ya en sectores como el turismo, que ha aumentado en más de un 50 %.

Según ha explicado a los periodistas el embajador de la Federación de Rusia en España, Aleksandr Kuznetsov, España ha recibido este año un millón de turistas rusos, frente a los 400.000 de hace dos años.

De ese millón de turistas, la mitad tuvo como destino Cataluña, mientras que el resto se distribuyó entre Valencia, Andalucía, Baleares y Canarias, según el embajador, quien ha precisado que este progresivo interés de los rusos por España también se evidencia en materia cultural, de lo que ha puesto como ejemplo la acogida en Rusia de obras musicales y pictóricas españolas.

Según Kuznetsov, las reuniones bilaterales celebradas este año al máximo nivel entre empresarios rusos y españoles están dando ya sus resultados, de modo que las previsiones apuntan a que a finales de este año Rusia restablecerá el volumen de comercio bilateral que existió antes de la crisis, ha señalado el embajador.

"Pese a las dificultades económicas que todavía hay en Europa, las inversiones españolas en Rusia van en aumento", ha dicho Kuznetsov, para quien este año dual entre Rusia y España dejará "una herencia muy concreta y práctica para potenciar el conjunto de las relaciones entre ambos países".

Durante este año se han celebrado varios foros y encuentros culturales con el objetivo, según ha precisado de: "acercar nuestras sociedades, modernizar nuestras percepciones y superar algunos estereotipos que todavía quedan y que a veces nos impiden acercarnos más".

El foro celebrado hoy, que ha sido inaugurado por el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, abordará asuntos militares y otros relacionados con la seguridad.

Publicada el Miércoles, 7 de septiembre de 2011 por Redaccion



Añade un comentario...

Plug-in social de Facebook